

Escuela Luis Ramos González

Historia:

Esta escuela se construyó bajo la administración municipal de don Julio Aldrich a fines de la década de 1930, con el propósito primordial de proveer a los estudiantes caguenos de una infraestructura educativa de gran calidad. Fue una de muchas estructuras contempladas en el plan de reconstrucción del presidente Franklin D. Roosevelt.

Descripción arquitectónica:

Estructura al estilo Art Deco en el cual las formas son simétricas, geométricas y fuertemente demarcadas por elementos curvos. Este movimiento comenzó como un rechazo al Art Nouveau predominante en los Estados Unidos durante esa época. Puerto Rico se destacó por las escuelas construidas en este periodo.

Localización: Avenida José Gautier Benítez